
近年来袁富文镇深入开
展野关爱母亲袁关爱女孩袁关
爱贫困计生家庭冶关怀关爱
计划生育家庭活动袁先后在
养猪尧种植芋头等项目上给

予 72户计生家庭资金尧技
术等方面的扶助袁投入资金
达 38650元袁使大部分计划
生育家庭走上致富道路遥

渊罗利明 洪光文冤

富文镇投入近 4万元扶持 72户计生家庭

直击 2011上半年乡镇工作

综 合 2011年 8月 11日 星期四责任编辑院 王议霄

地方医院治疗条件有限袁 上
大城市会诊不仅要奔波劳累袁 花
费也大袁 为缓解基层百姓看病
难尧 就医的问题袁 8月 8日袁 定
安县人民医院第一次通过网络平
台与中国武警总医院远程会诊中
心专家进行视频对话袁 今后袁 定
安市民看病将应用互联网技术袁
异地大医院医生可一对一远程为
患者诊疗遥

上午 9点袁 记者在定安县人
民医院远程会诊室看到袁 会诊室
里虽只摆放着一台笔记本电脑尧
一个高清视频头等野简陋冶设备袁
但发挥的作用却非同一般遥
远程诊断看病方便吗钥
定城镇 70多岁的吴奶奶患

糖尿病十来年了袁近段时间来袁病
情越加严重袁要上北京尧上海等地找
专家会诊袁年纪大了还真吃不消遥

野老伴这病拖不得袁县医院条
件有限袁 我们想上北京这些大城
市看病又怕来回折腾袁 身子上受
不住袁听说有了这个远程会诊袁就
立刻向医院提出治疗申请了遥冶吴
奶奶的老伴莫安贤老人说遥

定安县人民医院院长助理尧
创伤外科主任尧 副主任医师张雄
军介绍袁 定安县医院将把患者情
况提前通过网络传送给中国武警
总医院袁在正式远程会诊时袁县医
院再细致地介绍患者具体情况尧
用药情况等遥 整个远程会诊时间
只需要半小时遥

远程医疗中的信息袁 无论是
患者的个人资料尧病程记录尧检验
结果还是医生的诊断治疗方案
等袁都可以数字化袁通过数据通信

网络进行远程传输袁 而各个医疗
机构间的局域网都可以通过数据
通信网互联互通袁构成广域网袁从
而可以进行远程交流袁 探讨和合
作袁非常方便遥
远程诊断看病价格贵不贵钥
通过远程会诊在原地尧 原医

院接受异地专家会诊尧 指导治疗
与护理袁 大大节约了患者时间和
费用袁实现多家医院资源互补尧各
取所长尧综合利用袁从而最大限度

地发挥了优质医疗资源遥
看病方便了袁价格贵不贵钥张

雄军介绍袁 海南省远程会诊收费
标准是 2000元袁而中国武警总医
院在定安县开通的远程会诊袁主
任医师只需 350元袁 副主任医师
只需 300元袁 着实为患者减轻了
费用压力遥

野这个会诊对于我们患者尧患
者家属而言比较划算袁 拿我们这
个情况来说袁要是上北京治疗袁来
回机票一人就要 2千多袁租房尧吃饭
等也要花费上一笔袁 上一趟北京得
花去几千甚至上万元袁 费用相当
大袁 而现在只要几百元就能得到
权威专家会诊遥 冶莫安贤老人说遥

远程会诊通过会诊系统与权
威专家进行面对面交流袁 达到异
地诊治的目的袁 患者不用长途奔
波袁 就能享受到大城市先进的医
疗技术服务及权威专家会诊袁赢
得最佳的救治时间袁 节约了赶赴
过程中的交通尧 住宿和重复诊疗
费用及时间遥
远程诊断还有哪些优点钥
在远程会诊的整个过程中袁

记者发现了远程诊断的好处院方
便袁省却了挂号尧排队等过程袁患
者向医院提出会诊申请袁 由医院
安排远程会诊事宜遥

张雄军说袁 远程会诊有三大
优点袁一是减少了患者就医成本遥
患者只要花很少的费用就能得到
国家权威专家的会诊曰 二是提高
患者诊断治愈率遥 在权威专家的
诊断治疗下袁 能够进一步提高当
地医院的医疗质量袁 加大患者治
愈的可能性曰 三是促进构建和谐
的医患关系遥 会诊提高了患者治
愈率后袁达到了患者的需求袁患者
满意度提高袁 也有利于改善紧张
的医患关系遥

远程会诊响应了卫生部提出
的野三好一满意冶活动袁为缓解百
姓看病难开辟了一条便捷尧优质尧
经济的新途径袁 完善了医疗服务
体系尧交流医疗服务经验袁为继续
提高医疗质量尧 医疗服务提供了
坚实的基础和有力的条件遥

据了解袁为了更好开展野三好
一满意冶活动袁定安县人民医院星
期二及星期四进行远程教学学
习袁提高医护人员素质遥

定安启用远程会诊 缓解百姓看病难问题
姻 吴采净
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8月 4日袁 定安县在新
行政办公大楼北附楼富文厅
召开事业单位网上登记培训
会遥 会议要求袁要进一步推
进事业单位登记管理信息化建
设袁规范登记管理行为袁提高登
记管理工作水平遥

定安县编委办主任黄源
亮尧定安县编委办全体同志
以及全县事业单位网上登记
专办人员 140人出席会议遥

会议对事业单位网上登
记的流程与操作做了详细的
讲解袁就事业单位网上设立
登记尧变更登记尧注销登记尧

年度检验尧 证书补领等相关
登记流程及操作业务进行了
演示和培训遥 并对加快推进
事业单位网上登记管理工作
做了部署遥

据了解袁 事业单位网上
登记工作对提高事业单位工
作整体质量和效率袁 规范事
业单位登记管理日常业务工
作具有重要的意义袁 中央编
办非常重视推行事业单位网
上登记工作袁 把它列为国家
登记局的一项重点工作袁推
行事业单位网上登记管理工
作袁 是落实中央关于推进电

子政务尧 实行政务信息公开
这个要求的迫切需要袁 是服
务事业单位和方便人民群众
的重要举措遥

黄源亮表示袁2011 年 9
月底前全县事业单位网上登
记管理覆盖率争取达到
60%袁12月底前达到 100%袁
全面实现县事业单位登记管
理机关和事业单位通过使用
网上登记管理系统袁 在线进
行申请尧协商尧受理尧审核尧修
改尧核准尧反馈以及年检等事
业单位登记管理事项遥

加快推进网上登记实现覆盖率 100%
定安县事业单位网上登记培训会成功召开

姻 吴采净 余 冲

近年来袁 龙门镇党委尧 镇政府
在定安县关心下一代工作委员会的
指导下袁 把关心下一代健康成长作
为镇委尧 镇政府执政为民袁 为民办
实事的大事抓紧抓落实袁 深为人民
群众认可和称赞遥

为支持教育事业袁 为下一代营
造良好的成长环境袁 2010年袁 定安
龙门宏福投资有限公司提供奖学金
人民币 25 万元袁 对龙门镇考取大
学的 44名学生进行奖励曰 2011年袁
草拟助学方案袁 拟给考取一本学生

每人发放 2000 元助学金袁 家庭困
难学生大专以上每人 5000助学金遥
此外袁 龙门镇政府划拨 15 亩土地
给龙门中心小学扩建操场和活动场
所曰 拟定在定南中学范围划 15 亩
土地建成龙门中心幼儿园遥 两个项
目的相继建设袁 这也标志这龙门镇关
心下一代成长硬件建设跨上新台阶遥

对于关心下一代健康成长的
工作开展袁 龙门镇委尧 镇政府采取
野两手抓冶袁 一是狠抓学校教育袁 积
极开展学生教育工作曰 二是充分发

挥妇联作用袁 为妇女儿童办好事尧
办实事遥 同时袁 充分发挥村民委员
会的作用袁 把关心下一代的社会行为
落实到最基层曰 发挥 野五老冶袁 即老干
部尧 老军人尧 老教师尧 老专家尧 老模
范的作用袁 矫正学生不良的行为袁
为学生创造和谐安定的学习生活环
境遥 此外袁 龙门镇委尧 镇政府还加
强对农村 野三无依靠冶 孤儿的关
照袁 实行 野一对一冶 帮扶袁 切实解
决实际问题遥

渊程守满 王 亮冤

龙门镇着力营造良好环境 关心下一代工作扎实有效

8 月 5 日上午袁 新竹
镇在镇政府二楼会议室召
开城镇居民社会养老保险
工作动员大会遥 力争年底
前实现城镇居民社会养老
保险参保率达 70%袁 基础
养老金发放率 100%遥

据了解袁 城镇居民社
会养老保险工作袁 是顺民
意尧 惠民生的重大德政工
程袁 作为实现养老保险制
度全覆盖的最后一块 野短
板冶袁 新竹镇委尧 镇政府高
度重视袁 精心组织袁 周密
安排袁 从三个方面抓落实袁

确保城镇居民社会养老保
险这一重大惠民政策落到
实处院 一是统筹兼顾袁 强
化责任袁 对新竹镇各单位
落实了专门的工作人员袁
分片包干袁 责任到人曰 二
是彻底将先前的摸底情况
表进行核查袁 逐步登记造
册曰 三是准确把握政策袁
坚持正确的舆论导向袁 进
一步加大宣传动员力度袁
采取多种宣传方式袁 动员
和引导广大城镇居民积极
踊跃参保遥

渊吴采净 林凤玉冤

新竹镇全面铺开城镇居民社会养老保险工作
力争年底前实现参保率达 70%

上半年以来袁龙湖镇
紧紧围绕推进产业结构
调整尧加强对畜牧疫病防
治和促进农民增收等工
作袁狠抓落实袁重点推进
对龙湖新城尧丁湖路景观
大道尧日广花园尧龙湖国
际休闲城以及凤凰城等
五大工程项目建设进度袁
各项工作进展都取得了

一定的成绩遥
全镇 2011 年上半年

实现农业生产总值 3915
万元 袁 完成全年计划
52.2豫袁 比去年同期相比
增长 3.43豫曰 固定资产投
资 1721万元袁完成全年计
划 46.51豫袁比去年同期相
比降低3.18豫遥

渊王议霄 岑运杰冤

1-6月份袁 黄竹镇积
极推进 野大黄竹发展战
略冶袁紧抓重大在建和拟建
项目的动工袁 加快推进农
业基础设施尧水利建设尧道
路建设及饮用水保护等项
目进程袁紧抓常规工作袁促
进财政和农民增收袁 较好
地完成各项工作任务袁经
济社会平稳较快发展遥

上半年袁 黄竹镇完成
农业生产总值 6788万元袁
与去年同期增长 217.9%袁
完成年计划的 61.7%袁固
定资产 3284万元袁与去年
同期增长 230%袁 完成年
计划的 50.5%袁 地方财政
收入 444.04 万元袁同比增
长 160.3%袁完成年计划的
82.8%遥 渊程守满 朱 江冤

8 月 4 日下午袁 由县消防大队牵
头袁 县治安大队和定城派出所参与所
组成的消防安全检查小组袁 对定城地
区家具尧 餐饮尧 宾馆等行业进行火灾
隐患第一轮检查遥

检查小组先后对定城地区的家具
店尧 宾馆等行业进行随机抽查遥 检查
的内容主要包括建筑物或单位场所行
政许可及验收备案手续办理情况尧 建
筑物和装修装饰材料是否符合技术规
范要求尧 消防安全管理落实情况尧 建
筑消防安全设施器材配置和完好情况尧
电器线路和燃气管路是否符合消防安
全等遥 检查中发现定城地区商业店面
的消防安全情况整体较好袁 但部分店
面存在电路设计不符合消防技术标准

规定尧 安全出口形同虚设尧 消防设备
不齐全尧 没有办理相关消防手续等问
题遥 对此袁 检查小组对商家发出责令
整改通知袁 并对设计不合理的相关设
施进行封查遥 同时要求经营业主认真填
写日尧 月尧 年三份消防登记表袁 狠抓消防
安全袁 防止火灾隐患的发生遥

消防大队队长周强表示袁 野三轮
排查冶 工作机制袁 即检查-复查-联查袁 定安
经营业主的消防意识尧 消防能力都有
待提高袁 消防大队将对经营业主进行
不断的消防安全教育袁 不断提高业主
们的自救自强的能力遥 消防部门将进
一步严抓定安消防安全袁 安排第二轮
复查和第三轮联查袁 坚决遏制火灾发
生袁 确保一方安全遥

定安消防严格执行“三轮排查”
坚决遏制火灾隐患

姻 程守满
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